

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan rumusan masalah yang ada serta hasil penelitian yang dilakukan maka penulis melihat bahwa acara adat wulla podu memiliki potensi sebagai wisata budaya karena merupakan bagian dari kearifan lokal masyarakat sumba barat yang kaya akan potensi budaya serta kokoh dalam tradisi. Namun, terdapat hambatan dalam pengembangan acara adat Wulla Poddu sebagai wisata budaya, seperti permasalahan fasilitas dan aksesibilitas yang masih kurang memadai, serta tidak adanya papan himbauan pada wisatawan mengenai tempat sakral yang terdapat pada tempat acara adat wulla poddu berlangsung . Oleh karena itu, diperlukan nya strategi yang tepat dan kesadaran pemerintah setempat untuk memperhatikan hal yang menjadi hambatan dalam proses pengembangan wisata budaya yang ada di sumba barat. Serta diperlukannya juga peranan masyarakat dalam mengembangkan potensi dan mengurangi hambatan pada acara adat Wulla Poddu sebagai wisata budaya, agar nantinya wisatawan yang akan datang berkunjung akan memiliki kesan yang baik dan juga dapat menikmati setiap rangkaian acara tanpa hambatan apapun.

Hasil penelitian yang dilakukan penulis juga dapat melihat strategi yang dapat dilakukan oleh pemerintah dan masyarakat dalam upaya mengembangkan wisata budaya acara adat wulla poddu. Pemerintah dapat memperbaiki serta melengkapi fasilitas dan aksesibilitas pada kampung tempat dimana acara adat wulla poddu tersebut berlangsung. Dan juga masyarakat dapat membantu untuk membuat semacam himbauan pada tempat tempat sakral yang tidak boleh untuk dimasuki oleh wisatawan, agar wisatawan yang datang berkunjung mengetahui serta mematuhi himbauan yang diberikan. Agar acara adat wulla poddu dapat lebih dikenal luas, pemerintah dapat melakukan promosi melalui media sosial dan juga mengikuti setiap event budaya nasional maupun internasional agar dapat memperkenalkan budaya serta acara adat wulla poddu.

B. Saran

Dalam penelitian ini sarang yang berguna ialah perlunya dilakukan upaya untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam pengembangan wisata budaya, meningkatkan pengelolaan dan pemeliharaan wisata budaya, serta meningkatkan fasilitas pendukung dan kelembagaan yang mendukung pengembangan wisata budaya di Sumba Barat. Selain itu, perlu dilakukan promosi dan pengorganisasian acara adat Wulla Poddu secara efektif untuk menarik minat wisatawan dan meningkatkan kualitas layanan. penelitian lebih lanjut dapat dilakukan untuk mengeksplorasi potensi wisata budaya lainnya di Sumba Barat dan mengembangkan strategi yang lebih efektif dalam mengembangkan potensi wisata budaya di daerah tersebut. Selain itu, perlu dilakukan upaya untuk meningkatkan fasilitas dan aksesibilitas pada acara adat Wulla Poddu agar dapat menarik lebih banyak wisatawan.

Dengan menerapkan strategi-strategi tersebut, diharapkan dapat meningkatkan potensi dan mengurangi hambatan dalam pengembangan wisata budaya acara adat Wulla Poddu di Sumba Barat

